



2018年2月25日(日) 於：沼津リバーサイドホテル

- ホストクラブ 沼津柿田川RC
- 開催テーマ 『未来へつなごう』
～若者たちに私たちができること～
- プログラム
 - 12:30 受付・登録
 - 13:00 点 鐘
 - 14:00~14:50 基調講演
「ロータリー米山記念奨学会
を陰で支えた功労者」
 - 15:00~15:50 パネルディスカッション
 - 16:10~18:00 懇 親 会



IM出席者

積君、山口君、吉野君、細澤君、村上君、大村君、道前君、藤田君、石渡君、寶石君、北澤君、峯村君、峯尾君、望月君、森藤君、大熊君、奥村君、大友君、白壁君、杉山君、勝呂君、寺田君、辻君、塚本君、上田君、渡辺(好)君、渡辺(雅)君、渡辺(真)君、渡辺(秀)君、渡辺(洋)君、渡辺(芳)君、山本君、野口君



手をさしのべよう！台湾

静岡第3分区の善意を 3月1日開催
「日台ロータリー親善会議」に届けましょう

台湾は、東日本大震災の折、200億円もの義援金を寄せてくれました。そのうち台北東海RC会員からの500万円をはじめ、台湾の全ロータリアンから合計1億8,000万円の温かい義援金が届けられ、奨学金も継続中です。

また、静岡第3分区は、昨年のIMでアスルクラロ沼津と、被災地・台湾花蓮市の子供たちにサッカーボールを送り、富士宮RCはこの事業を推進中です。

IMの会場では、2月6日午後11時50分(日本時間：2月7日午前0時50分)ごろに発生した台湾大地震の被災地に向けての義援金の協力を呼びかけていました。

IMの翌日、富士宮RCの前島君より、IM会場で195,418円、富士宮RCで316,582円の義援金が集まり、合計510,000円を3月1日の「日台ロータリー親善会議」に届けられることが報告されました。

また、IMの席上で松村ガバナーから、ガバナー会より募金実施の通達があり、2620地区として取り組むことになったことが、あわせて報告されました。